

ist* jedoch nicht als eine Ressortarbeit zu betrachten. Die Parteileitungen werden verpflichtet, sich mit den Richtlinien zur kulturellen Arbeit auf den einzelnen Gebieten vertraut zu machen und ständig ihre Durchführung unmittelbar zu leiten und zu kontrollieren.

7. Um der gesamten Arbeit in der Partei eine fühlbare Wende zu geben, wird eine große allgemeine Kulturtagung der Partei vorbereitet, auf der ein Kulturprogramm der Partei verkündet und die gesamte Tätigkeit auf dem Gebiete der Kultur einer ernsten Prüfung und Klärung unterworfen wird.

8. Besondere Aufmerksamkeit erfordert die Tätigkeit der Parteiorganisationen an den Hochschulen. Die Landesorganisationen werden verpflichtet, die in diesem Zusammenhang gefaßten Beschlüsse des Zentralsekretariats entschlossen durchzuführen.

Neben diesen auf geführten Arbeiten bleibt als zentrale Aufgabe die Herstellung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit der fortschrittlichen Intelligenz. In der sowjetischen Besatzungszone ist die entschlossene Durchführung aller eingeleiteten Maßnahmen zur Heranbildung einer neuen demokratischen Intelligenz aus den Kreisen der Arbeiter und Bauern und ihre geistige Festigung auf der Grundlage der Ideen des Marxismus sicherzustellen.

Entschließung des Parteivorstandes vom 11. Februar 1948